

Mit tiefer Betroffenheit müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Mitarbeiter und Arbeitskollegen

Max Heer

14.02.1951 – 29.02.2016

Wir verlieren einen wertvollen, pflichtbewussten und engagierten Arbeitskollegen und Freund, der sich während 26 Jahren für die armasuisse eingesetzt hat. In Dankbarkeit für die gute Zusammenarbeit werden wir ihn schmerzlich vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Mitgefühl und herzliches Beileid aus.

Unternehmensleitung armasuisse
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Trauerfeier findet am Freitag, 18. März 2016, um 14.00 Uhr auf dem Friedhof von Wil SG statt. Besammlung um 13.45 Uhr auf dem Friedhof.